



CHARTRE DES RELATIONS HUMAINES

La compétence, l'action et l'engagement de chacun des membres du Comité Directeur constituent la force de la fédération.

La performance de chacun est un objectif prioritaire de la fédération.

Quelle que soit sa fonction au Comité Directeur, chacun remplit une mission qui compte pour la fédération.

La fédération favorise la créativité, l'initiative et la prise de responsabilité ; toute idée est reçue quel qu'en soit l'auteur.

L'écoute des autres est aussi importante que l'affirmation de son point de vue.

Tenir un langage de vérité est un facteur d'efficacité et de crédibilité.

L'image de la fédération est l'affaire de chacun.

L'information doit servir à faire comprendre et non pas à faire croire.

A la fédération nous œuvrons dans le respect de chacun.